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NOS SOINS HIGH-TECH
OUR  HIGH-TECH CARE

HYDRAFACIAL
L’HydraFacial® est un soin développé à partir d’une 
technologie innovante et brevetée, qui renouvelle l’approche 
des soins de purification du visage. Apaisant et hydratant, 
il combine un nettoyage en profondeur, une amélioration 
du teint et une harmonisation de la surface de la peau, 
sans l’irriter. Le soin utilise un embout spécifique qui peut, 
selon les besoins, diffuser des complexes de vitamines. 
Réalisé en plusieurs étapes, il permet d’abord d’éliminer 
les cellules mortes, puis de nettoyer les pores en aspirant 
les impuretés.
Pour renforcer ses effets, votre experte MédiSpa peut 
proposer de l’associer au Mostleds, qui allie les bienfaits de 
la luminothérapie à ceux de l’HydraFacial. Ce soin favorise 
la régénération de la peau, qui devient plus lisse, hydratée 
et lumineuse.

Il s’agit d’un traitement unifiant, hydratant et non invasif.
 
NOUS VOUS PROPOSONS LES SOINS : 

SIGNATURE  
Révélateur d’éclat			                       
30 min

DELUXE   
Soin sur-mesure avec booster et adapté à vos besoins
45 min

PLATINIUM 
Drainage lymphatique, booster et luminothérapie sur-mesure
60 min

KERAVIVE  
Soin cuir chevelu
30 min

HYDRAFACIAL

HydraFacial® is a treatment developed using innovative, 
patented technology that revolutionises facial cleansing. 
Soothing and moisturising, it combines deep cleansing, 
complexion improvement and skin surface harmonisation 
without causing irritation. The treatment uses a special tip 
that can dispense vitamin complexes as needed. Performed 
in several stages, it first removes dead cells, then cleanses 
the pores by suctioning out impurities. 
To enhance its effects, your MédiSpa expert may suggest 
combining it with Mostleds, which combines the benefits 
of light therapy with those of HydraFacial. This treatment 
promotes skin regeneration, leaving it smoother, more 
hydrated and more radiant.

This is a unifying, moisturising and non-invasive treatment.
 
WE PROVIDE THE TREATMENTS: 

SIGNATURE   
Radiance Revealer		                      
30 min

DELUXE  
Tailor-made booster treatment, adapted to your personal 
needs
45 min

PLATINIUM  
Lymphatic drainage, booster and light therapy made to measure
60 min

KERAVIVE  
Scalp Treatment
30 min



NOS SOINS FORLLE’D
OUR FORLLE’D CARE

FORLLE’D — LA SCIENCE D’UNE PEAU INTEMPORELLE

EN EXCLUSIVITÉ AU SPA MAYA WELL DU MAYA HÔTEL COURCHEVEL 1850
Née au Japon et s’appuyant sur des recherches scientifiques récompensées par le prix Nobel, 
Forlle’d est une marque de soins de la peau primée, réputée pour son approche pionnière en matière 
de rajeunissement cellulaire. Grâce à l’acide hyaluronique de faible poids moléculaire breveté et au 
platine ionisé, les formules Forlle’d pénètrent en profondeur sous la surface pour régénérer la peau de 
l’intérieur, sans aiguille, sans temps d’arrêt ni irritation. Formulés dans un laboratoire japonais stérile 
et soutenu par une biotechnologie de pointe, chaque produit est conçu pour restaurer l’architecture 
naturelle de la peau, stimuler l’hydratation au niveau dermique et lifter, redessiner et éclaircir visiblement 
le visage, pour des résultats immédiats et durables.
 
POURQUOI FORLLE’D ?
•    Biotechnologie japonaise de pointe
•    Pénétration en profondeur (jusqu’à 12 fois plus que les crèmes traditionnelles)
•    Alternative non invasive aux injections esthétiques
•    Résultats cliniquement prouvés en matière d’anti-âge, d’hydratation 
     et de régénération de la peau
•    Sans danger pour les peaux sensibles et les conditions en haute altitude

FORLLE’D — THE SCIENCE OF TIMELESS SKIN

EXCLUSIVELY AT THE MAYA HOTEL COURCHEVEL 1850 MAYA WELL SPA
Born in Japan and powered by Nobel Prize-winning science, Forlle’d is an award-winning skincare 
brand renowned for its pioneering approach to cellular rejuvenation. Using patented low molecular 
weight hyaluronic acid and ionised platinum, Forlle’d’s formulas penetrate deep below the surface to 
regenerate skin from within—without needles, downtime, or irritation.
Formulated in a sterile Japanese lab and backed by cutting-edge biotechnology, each product is 
engineered to restore the skin’s natural architecture, boost hydration at a dermal level, and visibly lift, 
contour and brighten—delivering immediate and long-term results.

WHY FORLLE’D?
•   Advanced Japanese biotechnology
•   Deep penetration (up to 12x more than traditional creams)
•   Non-invasive alternative to aesthetic injectables
•   Clinically proven results for anti-ageing, hydration, and skin regeneration
•   Safe for sensitive skin and high-altitude conditions

THROUGH
 THE PEAKS, 

A PATH 
TO ETERNITY



NOS SOINS FORLLE’D
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SOIN BIOFILLER NON-INVASIF DU JAPON
NON-INVASIVE BIOFILLER FROM JAPAN
70 min 
Ce soin exclusif venu du Japon insuffle jeunesse et fraîcheur à la peau. Agissant simultanément 
sur les couches superficielles et profondes de l’épiderme, il offre une hydratation intense et un 
effet rajeunissant visible, comparable à celui des injections d’acide hyaluronique, sans aiguille. 
Les rides d’expression sont visiblement atténuées et le grain de peau lissé. Recommandé dès 35 
ans, pour tous types de peau.
Actions : effet anti-âge, hydratation profonde, lifting, correction des ridules, stimulation de 
la régénération cellulaire et de la microcirculation, amélioration de la synthèse de collagène, 
unification du teint, peau visiblement plus fraîche et plus jeune.

Directly from the Land of Rising Sun, this exclusive facial fuels your skin with freshness and youth. 
Anti-ageing treatment works simultaneously on top and dermal skin layers, providing long-lasting 
moisturizing and visible rejuvenative effect, that could be compared to HA fillers but without need 
of injections. After procedure mimic wrinkles are visibly reduced and fine lines are smoothed out. 
Recommended for all skin types aged over 35.
Action: anti-ageing; intensive deep hydration; lifting; correction of fine lines; improvement of cell 
regeneration and microcirculation; improvement of collagen synthesis; evening of skin tone; fresh 
and younger looking skin.

INSTANT 3D LIFTING & SCULPTEUR DU VISAGE
INSTANT 3D FACE LIFTING & SCULPTING
50 min
Ce soin à effet immédiat corrige les premiers signes de relâchement cutané, lifte les contours du 
visage et redessine l’ovale. Idéal avant un événement, il donne à la peau un éclat sculpté, frais et 
raffiné. Une cure assure un effet liftant durable, tout en apportant hydratation et renouvellement 
cellulaire. Recommandé à tout âge en soin unique, ou en cure à partir de 40 ans.
Actions : effet lift instantané, contours mieux définis, soin « coup d’éclat » avant une soirée, 
hydratation intense, correction des rides d’expression, stimulation du collagène et de l’élastine.

This immediate result treatment corrects signs of skin sagging, wonderfully lifts face oval and makes 
contour more defined. It is an irreplaceable treatment to be “a star” at a special occasion. A course 
of treatments grants powerful and long-lasting lifting effect, in addition, it ensures intensive hydration 
and active skin renewal. Single treatment suitable for all clients at any age; course of treatments – for 
clients aged over 40.
Action: lift; a more defined face contour; instant lifting effect; can be used as a “party look” treatment 
(the day before the occasion); intensive hydration of dehydrated skin; skin after sunbathing; correction 
of mimic wrinkles of any depth; stimulation of the synthesis of collagen and elastin.
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SOIN PLATINE DELUXE
DELUXE PLATINUM CARE
90 min 
Un soin d’exception à base de platine ionisée breveté Forlle’d, l’antioxydant le plus puissant connu, 
capable de neutraliser tous types de radicaux libres. Il réduit visiblement les taches pigmentaires, 
prévient leur apparition et améliore le teint. Idéal avant/après exposition au soleil. À partir de 
quelques séances, le teint s’unifie et la peau paraît plus lumineuse et rajeunie.
Actions : protection antioxydante puissante, réparation des peaux fatiguées ou atones, 
éclaircissement du teint, prévention et correction des taches, stimulation du collagène et de 
l’élastine, effet amplificateur des soins au laser.

This exclusive treatment is based on low-molecular ionized platinum patented by Forlle’d, which is 
the most powerful antioxidant and is able to neutralize all types of free radicals. The treatment visibly 
reduces dark spots, prevents new ones and considerably improves the skin’s look, perfect before 
and after sunbathing. After only a few procedures the skin tone evens out, and face looks more 
youthful and radiant. Recommended for all skin types at any age.
Actions: powerful antioxidant protection, repairs weakened and atonic skin, reduces 
hyperpigmentation, prevents dark spots, whitens, antioxidant protection; hydration, stimulates 
collagen and elastin synthesis; enhances the action of rejuvenation laser treatments.

DÉTOX & RESPIRATION CELLULAIRE
DETOX & CELLULAR RESPIRATION
60 min
Un soin purifiant et apaisant qui cible les peaux ternes et fatiguées, notamment exposées à la 
pollution. Il stimule la respiration cellulaire, restaure les équilibres minéral et hydrique, et renforce 
les défenses naturelles. Le résultat : une peau douce, nette, hydratée, sans tiraillement.
Actions : nettoyage en profondeur, détoxification, prévention des points noirs, stimulation du 
métabolisme cellulaire.

This distinctive facial provides delicate yet deep cleansing and detoxification of tired skin of city 
dwellers. It stimulates cell respiration and regeneration, restores the skin’s mineral and water balance, 
and strengthens its natural defenses. Enjoy soft, clean, blemish free, moisturized skin with no feeling 
of tightness. Suitable for any skin type and any age.
Action: cleansing, detoxification, prevents and reduces blackheads stimulates cellular respiration, 
improves metabolism.



NOS SOINS FORLLE’D
OUR FORLLE’D CARE

RENAISSANCE OXYGÉNANTE
OXYGENIC SKIN REVIVAL
90 min 
Ce soin complet revitalise la peau grâce à des sérums actifs et 
une double pose de masque, qui améliorent la microcirculation 
et équilibrent zones sèches et grasses. Il corrige les effets 
du stress oxydatif et déclenche un véritable processus de 
récupération cellulaire. Indispensable après un long vol ou une 
exposition prolongée au soleil.

Actions : stimulation du métabolisme et de la microcirculation, 
hydratation, nutrition, régénération, effet anti-âge, prévention 
des rides, récupération après vol ou ensoleillement.

Experience this amazing facial enriched with active serums to 
visibly enhance skin’s quality and get fresh-looking appearance. 
Featuring a deep cleanse and double mask to improve 
microcirculation, the treatment deals simultaneously with dry 
and oily areas, reduces oxidative damage and sets skin recovery 
process in motion. This facial is an absolute must after a long 
flight, it will leave your skin refreshed and visibly rejuvenated. 
Suitable for any skin type aged over 30.

Actions: boosts metabolism, improves microcirculation, 
stimulates cellular respiration; nourishing; hydration, stimulates 
collagen and elastin synthesis; cell regeneration; anti-ageing; 
rehabilitation after sunbathing and long flights; prevents wrinkles 
and fine lines.

SOIN PEAU SENSIBLE
SENSITIVE SKIN REFRESH

80 min 
Offrez à votre peau sensible un soin unique, nourrissant, apaisant et rafraîchissant. Ce soin restaure l’équilibre hydrique de la 
peau, réduit les irritations et rougeurs, stimule la régénération cellulaire et la production de collagène, tout en renforçant la barrière 
cutanée naturelle et en lissant les rides indésirables. Idéal également après une exposition au soleil. Recommandé pour les peaux 
sèches et irritées, à partir de 35 ans.
Actions : soulage les irritations et rougeurs, réduit l’hypersensibilité, améliore l’élasticité, stimule la production de collagène, régule 
l’équilibre hydrique, restaure le film lipidique, adoucit, stimule la régénération, renforce les parois vasculaires, restaure la fonction 
barrière de la peau.

Give your sensitive skin a special treat with this nourishing, calming and refreshing facial. It will restore the skin’s water balance, reduce 
skin irritation, redness, stimulate regeneration and collagen production, restore skin’s natural barrier and smooth out unwanted wrinkles. 
It is also a perfect way to take care of the skin after sunbathing. Suitable for dry, irritated skin aged over 35.
Action: relieves irritation and redness, reduces hypersensitivity, improves skin elasticity, stimulates collagen production, regulates the 
water balance of the skin, restores the lipid film of the skin, softens, stimulates regeneration, strengthens the walls of blood vessels; 
restores the skin barrier function.
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SOIN HYDRATATION PROFONDE
DEEP HYDRATION

70 min
Un soin qui procure une hydratation immédiate et intense, tout en améliorant l’élasticité de la peau. La peau est nourrie en profondeur, 
repulpée, éclatante et rajeunie de l’intérieur. Elle paraît plus lumineuse, fraîche et visiblement plus jeune. Ce soin est particulièrement 
efficace pour atténuer les pattes-d’oie et prévenir le photovieillissement. Recommandé pour tous les types de peaux, à tout âge. Idéal 
avant ou après une exposition au soleil.
Actions : Hydrate en profondeur les couches épidermiques et dermiques, restaure l’équilibre minéral, stimule la synthèse du collagène 
et de l’élastine, améliore le teint, lisse rides et ridules.

Treatment provides immediate deep hydration and greatly improves elasticity of the skin. Skin is wonderfully moisturized and rejuvenated 
from within, looks more radiant, youthful and fresh. It is particularly effective in diminishing the appearance of crow’s feet and preventing of 
photoageing. Recommended for all skin types at any age. Perfect before and after sunbathing.
Action: Deeply hydrates the skin’s epidermal and dermal layers, restores the mineral balance of the skin, stimulates the synthesis of collagen 
and elastin, improves the skin complexion, smoothes out wrinkles and fine lines.

SOIN RÉPARATEUR HOMME
MEN’S RECOVERY FACIAL

50 min 
Un soin spécialement conçu pour répondre aux besoins de la peau masculine. Il hydrate intensément, stimule la microcirculation, 
améliore le tonus et l’élasticité de la peau. Il renforce la résistance cutanée face au stress, apaise les irritations et l’hypersensibilité, 
tout en restaurant la barrière cutanée fragilisée par le rasage ou les activités sportives en extérieur. Recommandé pour tous les types 
de peaux, à tout âge.
Actions : hydrate, améliore le tonus et l’élasticité, réduit irritations et hypersensibilité, stimule la régénération, apaise l’inflammation, 
restaure la fonction barrière, lutte contre les radicaux libres, exerce une action antibactérienne, détoxifie et améliore le métabolisme.

This treatment is especially designed to meet all the needs of men’s skin. It intensively hydrates and boosts microcirculation of the skin, 
improves its turgor and elasticity. It increases skin’s stress resistance, reduces irritation and hypersensitivity, restores the skin barrier 
damaged while shaving or during outside sport activities. Recommended for all skin types at any age.
Action: hydrates, improves the tonicity and elasticity of the skin, reduces irritation and hypersensitivity, stimulates skin regeneration, reduces 
inflammation, restores the skin barrier function, combats free radicals, exerts antibacterial effects, detoxifies and improves metabolism.



NOS MASSAGES
OUR MASSAGES

LES SOINS MASSAGES FORLLE’D
FORLLE’D MASSAGE TREATMENTS
MASSAGE CORPOREL ANTI-ÂGE DE LUXE FORLLE’D   
LUXURY ANTI-AGING FORLLE’D BODY MASSAGE

50 min - 60 min 
Découvrez un rituel corporel luxueux Forlle’d, conçu pour redonner confort, jeunesse et éclat à la peau. Grâce aux formules 
avancées de soins corporels Forlle’d, le massage détend non seulement le corps, mais nourrit également la peau en 
profondeur, la laissant soyeuse, lumineuse et revitalisée. Ce soin met en valeur une crème anti-âge exclusive enrichie en 
acide hyaluronique de bas poids moléculaire et en peptides actifs, qui pénètre en profondeur pour restaurer l’hydratation, 
améliorer l’élasticité et renforcer la barrière naturelle de la peau. À chaque mouvement, la peau se régénère, s’adoucit et 
se raffermit, tandis que le corps retrouve légèreté, détente et vitalité.

Bénéfices
• Hydratation intense grâce à l’acide hyaluronique de bas poids moléculaire
• Puissante action anti-âge et amélioration de l’élasticité
• Effet raffermissant et tonifiant visible
• Nourrit et renforce les fonctions protectrices de la peau
• Redonne éclat, douceur et confort

Experience a luxurious Forlle’d body ritual designed to restore comfort, youthfulness and radiance to the skin. Using Forlle’d’s 
advanced body care formulas, the massage not only relaxes the body but also deeply nourishes the skin, leaving it silky, 
luminous and revitalized. The treatment features an exclusive anti-aging cream enriched with low molecular hyaluronic acid 
and active peptides, which penetrates deeply to restore hydration, improve elasticity, and strengthen the skin’s natural barrier. 
With every movement, the skin is replenished, smoothed and firmed, while the body feels lighter, relaxed and renewed.

Benefits
• Deep hydration with low molecular hyaluronic acid
• Powerful anti-aging action and improved elasticity
• Visible firming and toning effects
• Nourishes and strengthens the skin’s protective functions
• Restores radiance, softness and comfort
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GOMMAGE DOUX & MASSAGE CORPOREL ANTI-ÂGE DE LUXE  
BODY SKIN GENTLE PEELING AND LUXURY ANTI-AGING MASSAGE

50 min - 60 min 
Un rituel corporel apaisant et revitalisant qui combine une exfoliation délicate avec un massage relaxant. Inspiré d’un rituel japonais 
traditionnel avec des pinceaux, l’étape de nettoyage inclut des mouvements doux procurant un massage lymphatique drainant, stimulant 
la circulation et favorisant la détoxification.
Le peeling délicat élimine les cellules mortes, affine le grain de peau et prépare la peau à absorber pleinement les actifs nourrissants. Le 
massage stimule la circulation, tonifie et détend le corps, tout en nourrissant la peau en profondeur et en révélant son éclat naturel. Parfait 
pour les peaux sèches, ternes ou irrégulières ayant besoin de renouvellement et de douceur. 
Recommandé pour : Peaux avec perte de tonus, zones sèches ou rugueuses, hyperkératose.

Actions
• Inspiré d’un rituel japonais avec pinceaux – massage drainant pour détox et légèreté
• Exfolie délicatement et lisse la peau
• Améliore le tonus et l’élasticité cutanés
• Purifie et détoxifie en profondeur
• Raffermit et tonifie la peau
• Nourrit la peau et renforce son immunité
• Adoucit et lisse les zones rugueuses
• Renforce la barrière protectrice de la peau

A soothing and revitalizing body ritual that combines delicate exfoliation with a relaxing massage. Inspired by a traditional Japanese ritual with 
brushes, the cleansing stage includes gentle movements that provide a lymphatic drainage massage, stimulating circulation and promoting 
detoxification. The gentle peeling removes dead skin cells, smooths texture, and prepares the skin to fully absorb nourishing actives. The 
massage stimulates circulation, tones the skin, and enhances overall relaxation. Perfect for dry, dull, or uneven skin in need of renewal and 
softness. Recommended for: Skin with decreased tone, dry or rough areas, hyperkeratosis.

Action
• Inspired by Japanese brush ritual – lymphatic drainage massage for detox and lightness
• Gently exfoliates and smooths the skin
• Improves skin tone and elasticity
• Deeply cleanses and detoxifies
• Firms and tightens the skin




